

9月全学連大会へ!

全学連(斎藤郁真委員長)書記局通信

2012年7月27日
43

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全国学生は8・6ヒロシマへ!

広大で学長に対して質問状を提出!

広島大学から、8・6ヒロシマに向けてキャンパスでの活動を紹介します。

東京の首相官邸前の行動や、7・16「さようなら原発」集会とデモの17万人の盛り上がりなどが積極的に報道され、キャンパスでの学生の意識が変わってきていると感じています。

キャンパスで「8・6ヒロシマに向けての広大生の一言メッセージ」を集め始めました。というのも昼休みに「野田打倒だけじゃなく生き方を問うものにしたい」「再稼働反対の本気さをもっと示してほしい」という声が寄せられたからです。「平和を実現する日に」「核反対」「情報隠して何が安全?」などのメッセージが集まっています。8・6ヒロシマにむかって広大生の関心の高さが伺えます。(一言メッセージは裏面に掲載)



さらに26日休み、「No Nukes HIR ODA I」の仲間と一緒に学長あての公開質問状を提出しました! 先月福島原発訴訟団が、広大の神谷教授を含む33人の責任を追及するため、刑事告発に立ち上がりました。この福島への思いに広大生として応えたいという思いからです。質問状の内容は、(裏面に続く)

今こそすべての核と原発をなくそう

8・6ヒロシマ大行動

被爆67周年 ヒロシマ・ナガサキはフクシマの怒りを共にする!

8月5日(日)

16:00~18:00 NAZEN結成1周年集会

18:30~20:00 全国学生集会

8月6日(月)

7:30~8:15 原爆ドーム前で集会

8:20~9:30 野田首相弾劾デモ

12:30~14:30 8・6大行動大集会

広島県立総合体育館にて。集会後デモ。



主催HP <http://daikoudou67.blogspot.jp>

大飯原発3、4号機の再稼動について、被爆地広島
の大学としてこれを支持するかどうか、態度表明を
行なうこと。 福島県民1324人が行った神谷教授に関
する刑事告発について、広島大学としての見解を示す
ことの二つです。

昨年3・11以来、私たちは神谷教授に関し、二度
にわたって学長に質問してきました。しかし学長は
「被災地支援のため」と言い、学生からの追及をかわ
してきました。しかしついに福島県民自身が神谷教授
を「業務上過失致傷」の容疑で声を上げたのです。内
部被曝の危険性を意図的に無視し、福島の子どもの3
人に1人から甲状腺異常が発見されているのに放置す
るなど絶対に許せないし、福島県民の糾弾を前にして



7月23日、岩国でオスプレイ配備反対デモ!



7月16日、秋田で原発再稼働反対のデモ!

学長もこれ以上言い逃れはできないはずです!

質問状の回答期限は8月2日です。福島を踏み台に
して大学の延命を図るような暴挙を、私たち広大生は
絶対に許しません。連日ビラまきに立ち上がっている
学友もいます!熱気はますます上がっていています。

これからも広大生の声を強く発信し、全国学生の最
先頭で8・6ヒロシマを盛り上げていきたいと思いま
す!

全国学生のみなさん、福島の子のみなさん!

すべての核・原発を許さない、新たな反核運動を私
たちの手で作り出そう。8・6ヒロシマに集まってく
ださい!(広大・K)

8・6ヒロシマへ～広大生の一言メッセージ

8・6に平和を実現しましょう。(法学部1年)

原発反対 (工学部1年)

私たちは常に平和を希求してきました。去
年の震災・原発事故やその他様々な出来事
を通じてその思いは強くなってきたのではない
でしょうか。今こそ、私たちはこの世界の平
和に向け、皆で考え、声を上げていかなけれ
ばなりません。考え方は様々、それが人間で
す。その人間がそのような平和な世界を作り
上げるべきか、考えましょう。

(総合科学部1年)

平和は国境を問わず、全世界・全人類の夢
と目標です。一緒にがんばりましょう。

(総合科学部2年)

情報を隠して何が「安全」だ! 大飯原発再
稼働反対!! (工学部4年)

第73回全学連大会要項

【日時】9月5日(水)～6日(木)

【会場】東京都内

【参加費】1000円(会場代、資料代など)
宿泊費は除く